



3/6 健康×スポーツ大会

桜木小学校で、健康×スポーツ教室が開かれました。地区内外から72名が参加し握力や血圧測定などを行った後、健康づくりのための講義を聞き、体育館とグラウンドに分かれて実技指導を受けました。ミニトランポリンエクササイズでは、トランポリンの上でバランスをとりながら音楽に合わせて身体を動かし、ノルディックウォークでは、両手にポールを持ち、安定した歩行の仕方を学びました。



資源回収【老連】 3/24

桜木地区老人クラブ連合会の資源回収が行われました。雨で2日順延となりましたが、地域のみなさんが玄関前に出された新聞や段ボールなどを回収してまわられました。年度末ということもあり、雑誌や漫画本なども多く見受けられ、たくさんの資源が集められました。

ご協力ありがとうございました。

3/1 にこにこあいさつ【周陽中】

今年度最後となるにこにこあいさつ運動が行われました。周陽中の1年生と地区の各種団体のメンバーなどが、桜木小の門や地下道入り口などの通学路に立ち、元気な声で声掛けを行いました。まだ寒い朝でしたが、もうすぐ卒業を迎える6年生の班長さんを先頭に、登校班ごとにきれいに列を作って登校していました。



消防避難訓練 3/14

桜木市民センターで、消防避難訓練を行いました。2階調理実習室から出火した想定で、職員の誘導に従って、施設を利用されていた講座生が速やかに外の駐車場まで避難しました。

防災アドバイザーの高久さんからは、命を一番に考え、火が身長よりも高く上がっている場合は、消火活動はせず速やかに避難し、避難する際は、なるべく姿勢を低くするようにとのお話がありました。



2/26～3/11 とおの山修繕作業【高専】

徳山工業高等専門学校生徒と教員合わせて38名が、とおの山山頂の展望台と東屋の修繕作業を行いました。毎年春休みを利用して、生徒たちがお手入れをしてくれています。落ち葉の清掃や、朽ちた箇所を修繕、防腐剤を塗るなどして、登山者の憩いの場所がとてもきれいになりました。もうすぐ満開のツツジと瀬戸内海の美しい景色とのコントラストが見事な時期を迎えます。



卒業式【桜木小】 3/18

桜木小学校で、卒業式が行われました。6年生60名、ひとりひとりが名前を呼ばれて登壇し、校長先生から卒業証書を受け取りました。先生や友達との思い出がたくさん詰まった学び舎を後にし、春からは中学生として、それぞれのまた新たな挑戦が始まります。

3/18 電灯清掃

山口県電業協会みなさんが、桜木市民センターの照明器具の清掃を行われました。12名の方々が参加され、市民センターの各部屋の蛍光灯を一本一本外しては、丁寧に汚れを拭き取り、室内が明るくなりました。山口県電業協会の地域社会に貢献する活動の一環として、避難所に指定されている施設の電灯の清掃が行われています。



令和三年度も、三ヶ月の休館、長期の使用自粛とコロナに振り回された一年となりました。人数制限・飲食禁止等様々な規制や、コロナ感染対策の中の活動になりました。市民センターは多くの地域の方々が集い、利用していただくところなのでとても残念です。また、地域の活動も中止となり、さみしい一年でした。

また、本年度でいくつかの講座が終了になりました。高齢化で継続が難しいとのことでした。新しく講座を開設して、みんなで楽しい時間を過ごしてはいかがですか。

四月から新年度が始まります。コロナとうまく付き合いながら、地域の皆さんと協力し、できる活動を通して地域を元気にしていきたいと思えます。

【編集後記】

落とし物されていませんか？

桜木市民センターの館内外での落とし物が多数届いています。お心当たりのある方は、1階廊下の落物箱で確認をお願いします。

4月末までに持ち主の現れない物は、処分させていただきます。ご了承下さい。

4月 さくらぎカレンダー

- 5日(火) 向道湖農園福祉作業【老連】
- 8日(金) 入学式【周陽中】
- 8日(金) 夜間パトロール 19:00～
- 10日(日) 朝市 (縁) じょい!ヶ丘
- 11日(月) 入学式【桜木小】
- 24日(日) 朝市 (縁) じょい!ヶ丘



1月14日から桜木市民センターが休館し、皆様には大変ご迷惑をおかけしました。2月21日から利用を再開しましたが、引き続き、マスク着用・手指の消毒などのコロナウイルス感染防止対策にご協力をお願いします。